

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Heinrich Melchior Mühlenberg.

Muhlenberg, Henry Melchior

Providence, Pa., 12.10.1779-04.10.1781

10. - 12. September 1780

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-172394

1780. 212
sagen müßte. Daß ich in diesem Leben gesallt, süß im
Leben = Text unvöll: Psalm: 31, 8. in dem Leben
ist mein Geist, über den Prüfungen ist der Leiden nach,
vor mir sein Galnein Ansehung und merke unter
andern mit an, wie der Gläubigen im V.T. gabelt: Gen.
in dem Leben weil sie noch den Geist der Lust gesallt.
Gloria Christi der Herr, nach Vollbrachten Ansehung,
ein weil sein Privilegium für seine gläubigen Glie-
der im Gnaden-Raum zu haben, so daß sie nun sagen
dürften wie ihr Haupt: Abba, in dem Leben möge sein
ein unsern Geist Luc: 23, 46. Joh: 20, 17. Röm: 8, 15.
c. Mir Stephanus der erste Märtyrer, der noch näher
probt damit gemocht Act: 7, 58. Herr Jesu, nimm mein
Geist auf. Apost: 14, 13.

Donnerstag 10 Sept: am 16 nach Hon: weil Herr: Vögel
süß in Neuhannover prädigt, so vicarist in der
süß in Providence, raucht ein süß und ein süß
Kind und prädigt über im frühern Text Luc: 7, 11.
prop: ein durchsichtige, daß Jesus der wahre Welt Heiland
und im Reinen davon Teil und Teil zu finden. Die
Zukunft wartet auf mich. Nachmittags sollte der süß.

Montag 11 Septemb: süß ist man fallen wegen Vollzug
Antwort an mein Sohn Heinrich in Lancaster, ließ uns
Bäumgarten umpflügen, ließ auch 2 Büffel kochen, so
für den Gabelung, für das.

Dienstag 12 Sept: Bündel und raucht für die Währung.
Nunfangen ein süß Proben für die süßigen. Füllen
mit das ein gute Quantität von dem süßigen Währung:

